

08.01.2022

Schulstart nach den Weihnachtsferien

Liebe Eltern,

für das neue Jahr 2022 wünschen wir Ihnen alles Gute, viel Glück und Zufriedenheit und insbesondere, dass Sie gesund bleiben. Wir hoffen, Sie konnten im Kreise Ihrer Familien ein ruhiges Weihnachtsfest und möglichst angenehme Tage rund um den Jahreswechsel verbringen.

Gemäß einer Info des Schulministeriums von dieser Woche wird der Schulstart nach den Weihnachtsferien wie geplant im Präsenzunterricht erfolgen. Des Weiteren bleibt es im Wesentlichen bei den bekannten Hygieneschutzmaßnahmen des vergangenen Jahres. Lediglich die Testmaßnahmen werden aufgrund der ansteckenderen Omikron-Variante und zu beobachtender Impfdurchbrüche intensiviert.

Dies bedeutet Folgendes: Wie bisher wird ab Montag, den 10.01.2022, in der Schule dreimal pro Woche getestet, und zwar in der Regel immer montags, mittwochs und freitags. Neu ist, dass sich bis auf Weiteres alle Schülerinnen und Schüler unabhängig vom ihrem Immunisierungsstatus testen müssen. Das bedeutet, dass sowohl immunisierte (geimpfte und genesene) als auch nicht immunisierte Schülerinnen und Schüler an den Testungen teilnehmen müssen.

Freundliche Grüße

Lars Trzecinski und Hansjörg Rommel